

Fecha:01-10-2024Pág.:7Tiraje:2.400Medio:La Estrella Del LoaCm2:225,3Lectoría:7.200Supl.:La Estrella Del LoaVPE:\$ 118.940Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Estudiantes tocopillanas del Domingo Latrille representarán a la Nacional Explora" región en el "Congreso



LAS TOCOPILLANAS ESTARÁN EN SANTIAGO EL 6 Y 7 DE OCTUBRE.

Estudiantes tocopillanas del Domingo Latrille representarán a la región en el "Congreso Nacional Explora"

Las estudiantes Antonela Valdez y Francisca Ayala del Liceo Polivalente Domingo Latrille de Tocopilla, pertenecientes al programa de Investigación e Innovación Escolar (IIE) del Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Antofagasta, representarán a la región en el "Congreso Nacional Explora" que se realizará este 6 y 7 de octubre en Santiago.

La investigación titulada "Bienestar socioemocional y conciencia ambiental con una perspectiva de género y diversidad sexual", tiene como objetivo investigar el desarrollo de habilidades emocionales y de liderazgo mediante el cultivo de girasoles y la creación de espacios propicios para el aprendizaje, desde una perspectiva de género y diversidad sexual.

ESTRATEGIA

La estrategia utilizada para llevar a cabo este estudio, es a través de un "círculo de aprendizaje" que incorpora la Escala de Desregulación Emocional (DERS) para identificar la situación emocional de los estudiantes del Liceo Polivalente Domingo Latrille, realizando también un análisis científico de cómo la contaminación de los suelos de Tocopilla afecta en el bienestar emocional de sus habitantes.

Con esto, buscan evaluar cómo los girasoles pueden contribuir positivamente en este ámbito, debido a que son consideradas plantas fitorremediadoras.

Francisca Ayala comentó sobre su experiencia en el programa IIE: "Explora Antofagasta ha sido un apoyo inmenso para nosotras, porque en la comuna donde estamos no hay mucha posibilidad de salir y mostrar lo que se realiza acá. Entonces, es un impulso para tener conocimiento del lugar donde vivimos y la importancia de lo que es la salud socioemocional. Además, creemos que es un impulso para dar conocimiento a otras comunas y estudiantes de lo que puede estar pasando en algún lugar y cómo hacer una mejora continua en eso".

INVESTIGACIÓN

Las estudiantes desarrollan esta investigación con la guía de su profesora Javiera Cerda y la asesoría científica del director de Investigación y Análisis de la Producción Científica de la Universidad Católica del Norte (UCN), doctor Carlos Calderón, además de recibir el acompañamiento pedagógico del profesional del Área de Rutas Formativas de PAR Explora Antofagasta, Enrique Ly.